

POBLACIÓN DE HUERTOS MANCHAY RECIBE ALIMENTOS DE ONG TURCA

700 canastas de víveres fueron entregados por representantes de la ONG KimseYok Mu de Turquía a igual número de familias en Huertos de Manchay, como parte de su responsabilidad social con las personas más necesitadas de esta localidad. En el acto estuvieron presentes el Alcalde de Pachacámac, Hugo Ramos Lescano y la Presidenta del Comité de Damas del Congreso de La República, Jimena Abugattas Salem. La referida ONG representa una pregunta traducida al castellano, “¿No hay nadie? Es un llamado, alguien que necesita y siempre está con su gran nobleza asistiendo a personas humildes”. Cabe recordar que fue la primera ONG internacional que se hizo presente brindando su ayuda a las ciudades de Pisco y Chincha (donación de 370 casas prefabricadas), tras el terremoto del pasado 15 de agosto del 2007. Mehmet Isitan, representante de KimseYok Mu en el Perú explicó que esta donación de 700 canastas de víveres representa una de las donaciones que efectúan por año de acuerdo a la religión musulmana. “En esta oportunidad, esta donación (20 kilos de víveres) representa al mes de Ramadán (mes de ayuno) y la otra será en el mes de sacrificio (6 de noviembre próximo)”, precisó Isitan. Añadió que se evaluará la posibilidad de donar casas prefabricadas a esta zona, dependiendo de los requerimientos de cada familia. Por su parte, el burgomaestre de Pachacámac, Hugo Ramos Lescano agradeció la generosidad de la ONG de Turquía, teniendo en cuenta que el pueblo de Huertos de Manchay es de extrema pobreza, de acuerdo al último censo desarrollado por el Instituto Nacional de Estadísticas e Informática (INEI). “En esta zona, no hay agua, desagüe y electricidad. Recién, el año pasado se empezó a trabajar en la dotación de agua potable en esta zona”, informó Ramos Lescano. La población de Pachacámac asciende a unos 180 mil habitantes. Sin embargo, no todo es extrema pobreza en Huertos de Manchay. Hay un grupo de 200 madres de familia que se dedica a la bisutería, al tejido en lana y en croché. “Sobre esta actividad, el representante de la ONG KimseYok Mu expresó que abría la posibilidad de exportar estos productos a Turquía, reveló la autoridad edil.

